
平成29年度　市政懇談会検討課題

No. 開催日 開催場所 担当課 内容 市長回答 今後の方向性（処理状況）

1 5月24日 本所 市民活動課 ・トモア駐車場の入口が分かりづらい。
・車で来る人も駅から歩いてくる人
も分かりやすいように改善していき
ます。

2 〃 〃 〃
・友部小学校体育館側の防犯灯の一つが車道
を照らしている。

・現地を確認します。
・行政区管理の防犯灯でした。区長に確認
して対応していきます。

3 〃 〃 管理課
・交通量が多い交差点には，右折用の矢印信
号機を付けてほしい。

・警察と協議し設置を検討していき
ます。

4 〃 〃 環境保全課
・昨年住吉地区で鷺の巣が問題となった。最
近別の場所に，新たな巣が作られたようなの
で，対応してほしい。

・状況を確認します。

5 5月27日 笠間支所 管理課
・側溝がないため，雨水が宅地に流れ込む。
以前要望書を出している。対応してほしい。

・現場の状況を確認して，必要があ
れば整備を進めていきます。

・該当道路については，広く道路が冠水す
るような状況ではありません。

6 〃 〃 健康増進課
・笠間保健センターを取り壊すという話を聞
いた。そこでスクエアステップの活動をして
いるが，活動する場所はどうなるのか。

・周辺に使用できる施設がないか確
認をしていきます。

協議中 
しばらくお待ちください 

協議中 
しばらくお待ちください 

協議中 
しばらくお待ちください 

協議中 
しばらくお待ちください 
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7 5月31日
社会福祉協

議会
宍戸支部

市民活動課

・防犯灯を区で設置する場合には，市から助
成金が支出されるが，場所によっては高額な
設置費用になる場合がある。その場合は助成
金の額を引き上げることはできないか。

・助成金の額を引き上げるのは難し
いですが，設置にともなう手数料や
手続き期間の短縮を要請します。

・設置費用については，設置業者の手数料
と思われます。電柱の所有者である東京電
力・NTT共に防犯灯設置に関しての申請手数
料は発生しません。
　設置業者によって，設置費用にばらつき
があると思いますので，複数社から見積を
いただいた方が良いと思われます。

8 〃 〃 〃
・防犯灯がなく，暗くさみしい通学路があ
る。防犯灯を市で設置することはできない
か。

・現場を確認し対応を検討します。
・ご指摘の場所については，区間内に民家
があるため，行政区が設置し，維持管理す
る箇所になると思われます。

9 〃 〃 〃
・県立中央病院のとおりには，防犯灯が少な
く暗い。市で対応できないか。

・状況を確認し対応を検討します。

・この通りは県道であり，防犯灯や道路照
明等がない部分と見受けられます。
　また，電柱が無いため，防犯灯を設置す
るには支柱を設置しなければならず，県の
道路占用許可が必要です。
　防犯灯を設置する要件に当てはまります
ので，設置に向けて検討していきます。

10 6月11日 仲通公民館 環境保全課

・イノシシ対策として，狩猟免許を取り駆除
している。そのような中，猟期以外は有害鳥
獣捕獲許可がないと駆除することができな
い。許可を取得するために，許可条件の緩和
をしてほしい。

・確認し連絡いたします。

11 〃 〃 保険年金課

・脳ドックに申し込んだが，抽選ではずれ
た。しかし，先日2次募集を行うということ
を広報かさまお知らせ版で見た。どういうこ
とか。

・確認して連絡いたします。

協議中 
しばらくお待ちください 

協議中 
しばらくお待ちください 
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